

Archives et Musée de la Littérature : www.aml.cfwb.be

Le fonds latino-américain des Archives et Musée de la Littérature

Héritier du fonds du Centre international d'Etudes poétiques (CIEP) constitué par Fernand Verhesen, poète, traducteur et éditeur de nombreux poètes de langue espagnole, les AML disposent d'un riche fonds latino-américain, avec un millier de titres de revues parmi lesquelles on peut citer :

- pour le domaine hispanique : *Sur, Nosotros, Expresión, O Juca Mulato, Vuelta, Cuadernos trimestrales de poesía*, etc.
- pour le domaine lusophone : *Ilha do desterro, Revista de estudos universitarias, Fragmentos*, etc.

Pour ce qui est des livres, et particulièrement de poésie, le fonds latino-américain est riche puisqu'on compte plus de 1 500 titres pour l'Argentine, près de 500 pour Cuba, plus de 800 pour le Mexique ou 650 pour la Colombie.

Pour vos recherches, une grande partie du fonds (notamment la partie « revues ») est décrite dans notre base de données *Plume* mais attention, un nombre considérable de livres n'est décrit qu'au fichier papier (salle de lecture des AML).